uador, miércoles 18 de febrero de 2009

MACROECONOMÍA 07

economia @telegrafo.com.ec

Camaroneros tras ayuda para el Cenaim

Durante una reunión de trabajo que mantuvo con algunos medios de comunicación, el presidente de la Cámara Nacional de Acuacultura (CNA), César Monge, manifestó que el posible no pago de los bonos Globales 2030 perjudicaria al Centro Nacional de Acuacultura e Investigaciones (Cenaim), ya que el organismo invirtió años atras su capital en estos papeles de deuda estatal.

Monge expresó que esperan que el Gobierno Nacional tome en consideración la posibilidad de que alguna cartera de Estado maneje el Cenaim, ya que debido a la crisis económica, la empresa privada no está en capacidad de hacerse cargo de la labores de la entidad.

"Si no se quiere pagar los bonos, esa es decisión del Estado, pero si ya existía un organismo que estaba financiamo que no le representaba un gasto adicional al sector, la idea debe ser mantener esta entidad quizá no con esos bonos", indicó Monge.

Luis Mario Rojas, gerente de Acuacultura del Programa de Estrategias productivas, manifestó que se ha propuesto a los ministerios de Agricultura y de Finanzas que el Cenaim cambie los bonos Global por deuda interna y extender el plazo de pago a fin de reducir la tasa de interés.

"La propuesta no fue bien recibida por el Ministerio de Finanzas, por lo que se trabaja en otra", dijo Rojas.

Otro de los temas que se trataron en la reunión fueron los avances del plan de Estrategias Productivas, el cual es impulsado por el Ministerio Coordinador de la Producción.

En este sentido, el director general del Programa de Estrategias Productivas, Camilo Pinzón, indicó que en los 10 sectores que integran el plap se ha avanzado en la elaboración de las agendas estratégicas, las cuales –según el funcionario- serán presentadas en su totalidad en marzo de este año.

"Vale, recalcar que en cada uno de los sectores estamos procediendo de la misma manera", dijo.

Destacó que el objetivo principal es promover una estrategia productiva que permita cambiar el modelo productivo del país.

En lo que respecta al sector camaronero, el Programa de apuestas productivas y la Cámara de Acuacultura diseñaron una agenda con los temas más relevantes para el sector, entre los que se destaca el abrir nuevos mercados para el camarón y la tilapia en Taiwán, Rusia, México y Corea del Sur. (JMI)



zas que el Cenaim cambie los bonos Global por deuda interna y extender el plazo de pago a fin de reducir la ca el abrir nuevos mercados para el camarón y la tilapia en Taiwán, Rusia, México y Corea del Sur. (JMT)



En octubre de 1990, la Espol creó el Cenaim con la finalidad de que realice toda clase de investigaciones acuícolas. FOTO: CORTESÍA